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Abstract (en)
A vacuum cleaner dust bag sleeve is described, wherein a paper bag and a surrounding plastic bag are fitted onto the inwardly acting nozzle of an
inlet fitting from the inside of the vacuum cleaner in conjunction with mutually flush apertures via mutually engaged flange and top parts with an
integrated closure slide. A further advantage of this embodiment consists in the fact that this dust bag sleeve with the slide 4 and clamping ring 3
can also be used to produce a disposal bag, consisting of polyethylene film or the like. <IMAGE>

Abstract (de)
Beschrieben wird eine Filtersackmuffe für einen Schmutzsauger, wobei auf den nach innen wirkenden Stutzen eines Einlaßfittings von der
Innenseite des Schmutzsaugers her in Verbindung mit miteinander fluchtenden Öffnungen ein Papiersack und ein umhüllender Foliensack über
ineinandergerastete Flansch- und Kopfteile mit integriertem Verschlußschieber aufgeschoben werden. Ein weiterer Vorteil dieser Ausführungsform
besteht darin, daß diese Filtersackmuffe mit Schieber 4 und Spannring 13 auch zur Erstellung eines Entsorgungssackes, bestehend aus
Polyethylenfolie, o.ä. verwendet werden kann. <IMAGE>
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